

# Clausura Delegación a agencias invasoras

► Señalan funcionarios construcciones ilegales en la zona afectada por el Río Magdalena

**Illich Valdez y Gerardo Olvera**

Las dos agencias automotrices que resultaron afectadas ante la crecida del Río Magdalena la madrugada de ayer fueron clausuradas por tener ampliaciones y construcciones ilegales.

José Luis Zamora, titular de Delegación Álvaro Obregón, dijo en entrevista que las empresas ubicadas en Periférico y Boulevard de la Luz levantaron un muro de piedra con lo que se ampliaron hacia atrás y habilitaron el espacio como estacionamiento, pero todo de manera irregular.

“Nosotros no tenemos autorización alguna para una ampliación, tampoco pidieron permiso para la construcción de una barda. Yo creo que pensaron que no nos íbamos a dar cuenta, porque se ampliaron en la parte trasera, pero lo que ocasionaron fue la reducción del cauce del río”, indicó Zamora.

Las agencias Honda y BMW situadas sobre la lateral del Periférico y Boulevard de la Luz, en la Colonia Jardines del Pedregal, resultaron afectadas cuando la

crecida del afluente y un deslave destruyó las partes traseras de las agencias automotrices.

Unos 10 vehículos BMW y 7 Honda cayeron al Río Magdalena —que corre de forma paralela el Periférico— y fueron arrastrados tras el aumento de más de cuatro metros del río.

“El agua nos tapaba, y sólo vimos cómo los automóviles flotaron y se los llevaba el río. Nada se pudo hacer porque era muy fuerte y la verdad teníamos miedo”, señaló un vigilante de una de las agencias afectadas.

Al ser cuestionados sobre la acusación de la Delegación, los responsables de las agencias omitieron sus opiniones.

El Secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, señaló que los reportes que le dio el Sistema de Aguas de la Ciudad de México indican que el talud se propició por una construcción ilegal.

“Se debilitó una de las paredes del río, cayeron los autos junto con la pared y por eso sobrevino la inundación, porque aunque llovió intensamente, no era para que se hubiera desbordado el Río Magdalena”, indicó Moreno Brizuela.

Mientras, en el estacionamiento del restaurante “El Char-

co de las Ranas”, algunos automóviles que no fueron arrastrados hacia el caudal quedaron encimados y atorados con las ramas de árboles y rejas del lugar.

Durante la crecida no se reportaron personas lesionadas, aunque 11 personas que habitan una construcción aledaña a las agencias automotrices tuvieron que ser rescatadas por paramédicos.

## Reporte de lluvias

**Las lluvias causaron estragos la madrugada de ayer.**

- La Secretaría de de Protección Civil del DF reportó que 44 encharcamientos se registraron en la zona sur de la Capital.
- 18 árboles caídos.
- Hubo otros 16 vehículos atrapados en bajo puentes de san jerónimo y santa teresa,

Por la tarde el Sistema de Aguas reportó lluvias ligeras, sin incidentes.

### PARA HOY

- Según el **Sistema Meteorológico Nacional**: Cielo medio nublado a nublado.
- Se prevé una tormenta fuerte hacia las 15:00 y 16:00 horas, en el sur.





> Bomberos y una grúa acudieron al rescate de los vehículos.



> Autos de dos agencias terminaron en el Río Magdalena. Las autoridades alertan que aún no terminan las lluvias intensas en el DF.

FOTOGALERÍA  
REFORMA.COM